



# Presseinformation

22. Juli 2025

## 1.500 Euro für das Projekt „Christoffel Cast“ zur Erstellung eines wissenschaftlichen Podcasts am Grimmelshausen-Gymnasium in Gelnhausen

**Bildungsminister Schwarz: „Hier werden Fähigkeiten gefördert, die für die Zukunft unserer Gesellschaft unverzichtbar sind.“**

Das Hessische Ministerium für Kultus, Bildung und Chancen fördert das Projekt „Christoffel Cast“ am Grimmelshausen-Gymnasium in Gelnhausen mit 1.500 Euro. Die Schülerinnen und Schüler erstellen in verschiedenen Workshops einen Podcast, der sich insbesondere mit Themen aus den MINT-Fächern (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) befasst. Dabei lernen sie, naturwissenschaftliche Sachverhalte und eigene Ideen für eine nachhaltige Zukunft zu erforschen, aufzubereiten und zu präsentieren. Zusätzlich zum wissenschaftlichen Arbeiten wird in Sprech- und Aufnahmetrainings geübt, wie die gewonnenen Erkenntnisse im Podcast umgesetzt werden können.

Bildungsminister Armin Schwarz lobt das Projekt: „Die Schülerinnen und Schüler erleben bei diesem Projekt hautnah, wie nachhaltige Wissenschaft und Technik unsere Welt verändern und sie dabei selbst Teil dieser Veränderung sein können. So werden kritisches Denken, Kreativität und Verantwortungsbewusstsein gefördert – Fähigkeiten, die für die Zukunft unserer Gesellschaft unverzichtbar sind.“

Die Folgen des Podcasts können auf der Webseite des Grimmelshausen-Gymnasiums angehört werden ([MINT-Podcast – Grimmelshausen Gymnasium Gelnhausen](https://www.gymnasium-gelnhausen.de/mint-podcast)).

+++++

Folgen Sie uns nun auch auf:

 <https://www.instagram.com/schulehessen/>

 <https://twitter.com/schulehessen>